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Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 22.08.2019 

 

Kurztitel  
 
2. Nachfrage „Erdaushub und Bauschutt, Kavalier I Scharnhorst/ 
Kapellenstraße 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bezugnehmend auf S0176/19 möchte ich gern wissen: 
 
1. Lagert noch immer Bodenaushub und Bauschutt aus dem Kavalier „Scharnhorst„  in der 
Kapellenstraße? Wurde die Beräumung wie vom Eigentümer angekündigt im Frühjahr 2019 
durchgeführt?  
 
2. Wenn nein: Wurde, wie seitens der Verwaltung angekündigt, nach Ablauf des II. Quartals 
über eine Beräumungsverfügung entschieden? Sollte dies nicht geschehen sein, aus 
welchem triftigen Grund wird nicht gehandelt 
 
3. Müsste die „Kanonenbahn“ im Zuge der Neugestaltung des Areals am Heumarkt 
abgerissen oder saniert werden?  
 
4. Gab es in dem letzten Monaten Sicherungsmaßnahmen an der Kanonenbahn, welche 
durch die Landeshauptstadt Magdeburg finanziert wurden? 
 
Ich bitte um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung: 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
Stellv. Fraktionsvorsitzender                                                      
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz                        
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